

EN MENOS DE DOS MESES... ¡OS VEMOS EN MADRID!

5^a Circular. 12 de septiembre de 2025

En menos de dos meses nos encontraremos en Madrid con motivo del XIX Congreso Nacional de Educación Comparada (SEEC-2025). Espero que ya todos los inscritos tengan preparados sus traslados y alojamientos para asistir al evento del 5 al 7 de noviembre de 2025. Hasta la fecha tenemos más de 150 inscripciones. Sin duda va a ser un evento de grandes oportunidades para el intercambio académico con numerosos expertos.

Para quien todavía no se haya inscrito, recordamos que permanece abierto el período de **tarifa** standard (que es bastante económica), que **termina el próximo 30 de septiembre**. Desde entonces, la tarifa aplicable será la de *Last Minute* (que tampoco es una tarifa muy elevada, pero es la más alta de todas las tarifas del Congreso).

Ya se ha cerrado el plazo de presentación de **comunicaciones**. Se han presentado **148** trabajos y estamos ultimando la aceptación de los poquitos que nos quedan por valorar. En cualquier caso, haremos las valoraciones lo antes posible para favorecer esa inscripción en el período de pago *standard*. Y cuanto antes también generaremos el libroprograma donde cada comunicante podrá saber el día, la hora y el aula en la que tendrá lugar la defensa de su comunicación.

En dicho libro-programa se establecerá ya también la configuración definitiva de las **ponencias** y **mesas redondas plenarias** así como los **simposios** (se han conformado 7).

Como ya os indicamos. En la web del Congreso, en la pestaña de "información práctica" hemos preparado unos <u>tutoriales</u> muy didácticos para la inscripción. También en esa pestaña podéis encontrar información disponible sobre "<u>cómo llegar y dónde alojarse</u>". No obstante, para cualquier duda podéis contactarnos directamente y trataremos de ayudaros en todo lo posible.

El espíritu del congreso pretende enfatizar el intercambio presencial de ideas. No obstante, recordamos que existe un <u>eje "on-line"</u> que articulará las exposiciones de todas aquellas comunicaciones que quieran mostrarse en un formato no presencial. Especialmente pensando en las personas de Latinoamérica que quieran inscribirse en ese eje "on-line" tenemos una tarifa especial que resulta muy beneficiosa. Ojalá contásemos con muchos comparatistas de esas latitudes, cuyos aportes son siempre de gran riqueza.

Recordamos que el congreso se complementa con <u>Talleres</u>. Son **voluntarios** y son **gratuitos**, pero para participar en ellos **se requiere inscripción**, porque son de aforo limitado, dada su enfoque eminentemente práctico. Los talleres propuestos son

- Ética de la investigación en educación.
- Metodología de la investigación en educación Comparada: ¿Cómo enfrentar una investigación e Educación Comparada si soy investigador novel?
- Retórica de la citación en Educación Comparada.
- Educación Supranacional: Propuesta metodológica para el análisis de las políticas educativas de los Organismos Internacionales.

El enlace para inscribirse a los talleres está en la web, pero también podéis inscribiros desde aquí: Inscripción a Talleres del XIX Congreso Nacional de Educación Comparada

La fecha límite de inscripción a los talleres es el 30 de septiembre, pero los talleres se están cerrando a medida que se complete el número de plazas disponibles para cada uno de ellos (hay 20 plazas disponibles para cada taller).

Terminamos esta 5º comunicación expresando nuestro deseo de que todos los inscritos pasen en el congreso ratos de enorme riqueza académica y de un intercambio humano también lo más grato posible.

OS ESPERAMOS EN MADRID!

Javier M. Valle,

en nombre de TODO el COMITÉ ORGANIZADOR.

Presidencia del Congreso: Javier M. Valle y Jesús Manso Vicepresidencia: Guillermo Ruiz y María José García. Coordinación General: Bianca Thoilliez Coordinación Académica: Miriam Prieto, María Matarranz y Lucía Sánchez-Urán